
LUNC 暴漲原因分析，現在適合進場嗎？
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今年 5 月，  Terra 崩盤、演算法穩定幣 UST 脫鉤引發了加密貨幣市場的大規模清算。而後 Terra 社群
投票決定在 5 月 27 日啟動新區塊鏈——Terra 2.0，並將舊鏈代幣改為 LUNC。

LUNC 在新鏈上線後便呈現下跌趨勢，但在 6 月 27 號後，LUNC 開始逆市暴漲，最大漲幅近 200%，這
引起了投資者的廣泛關注。

那麼，LUNC 暴漲到底是因為什麼？這個時候是否適合進場呢？本文將為你一一進行分析。
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關於 LUNC

在分析 LUNC 之前，我們需要對它進行一個簡單的介紹。

Luna classic（LUNC）最初是以 LUNA 的名義創建的第一個 Terra 區塊鏈的原生令牌，於 2018 年推出。
該代幣的更名是在 UST / Luna 崩潰以及進入 Terra 的硬分叉之後。

Luna Classic 還繼承了原有的 Luna 流通供應量 6.5 萬億。Wrapped Luna 也將繼續遵循 Luna Classic。
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Terra 生態系統復興計劃 2

在 Terra 崩潰後，Do Kwon 在 Terra 的開發者論壇上提出了一個名為 Terra 生態系統復興計劃 2 的提
案。

他提議用分叉創建一個新的區塊鏈，然後根據他們持有的 UST 和 LUNA 代幣在社區成員之間分配新的代
幣。大多數驗證者投票批准了該提案。

新的 Terra 區塊鏈（Terra 2）於 2022 年 5 月 28 日推出。與此同時，舊的區塊鏈，目前被稱為“Terra
Classic”仍然有效，但幾乎沒有活動，也沒有開發計劃。

 

LUNA 的價格分析

以近一個月的數據看，LUNC 自 6 月 26 日起一路逆市暴漲，在 29 日衝上 0.00016663 美元高點，在
3 日內最大漲幅超過 186%。

在這之後，LUNC 雖然有所下降，但較之前的數據看，LUNC 有很大的漲幅。並且，近一周 LUNC 的價
格也呈現上升趨勢，至截稿時，LUNC 報價 0.000107 美元（約新台幣 0.003204），近24小時漲幅為
16.3%
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LUNC 實時價格
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LUNC 暴漲原因

那麼，LUNC 為何逆市上漲呢？從暴漲的時間點來看，主要是因為駭客組織 Anonymous 在 27 日發佈影
片揚言要揭露 DoKnow的詐騙，並且聲明自己已經掌握了足夠的證據能夠證明 Do Kwon 涉嫌詐騙，同時，
它還在視頻中影射 Luna 崩盤並不只是如他所說的單純商業失敗。

Anonymous 稱，「我們有充足的證據能夠證明 Do Kwon 從一開始建立 Terra 時就帶有不好的意圖」；
「許多國家都把 Do Kwon 定義為犯罪者，並展開調查，Anonymous 立場也是如此，Anonymous 正在網
路上以及加密貨幣空間中蒐集任何有關 Do Kwon 的紀錄，希望我們能為此學習到教訓，並帶來全新的光
明。」

影片發布後，大量的 LUNC 持有者在評論中大力支持該駭客組織。該影片激起了 LUNC 持有者的共識，
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對於他們來說，這無疑是一個利好的消息，並刺激了持有者的信心。

根據最新資訊，有南韓律師指導致 Terra 崩盤的元兇可能來自內部。而外媒也曾爆出 Terraform Labs
（TFL）在崩盤前擁有近 36 億美元的 USDT 和 UST 不明資金，錢包中存在大量的異常交易和資金流轉，
疑似有進行價格操縱或洗錢的嫌疑。

但目前仍沒有確切證據證實 Do Kown 是否有操縱 Luna 價格的嫌疑，但卻讓人們對 Do Know 的疑慮越來
越深。

 

現在適合入場 LUNC 嗎？

很多投資者看到 LUNC 的暴漲，會想著入場 LUNC ，那麼現在是入場的好時機嗎？

首先，我們需要了解 LUNC 暴漲背後存在的風險：

1.容易成為莊家控盤對象

從此次 LUNA 崩盤受害者不計其數可以看出，LUNA 在未崩盤前的知名度是多麼大。而在跌落神壇
後，LUNC 很容易成為控盤的對象。因為比起它之前的價格，現在的價格使得莊家不需要太大的資金體就
可以完成拉盤和砸盤的操作。

2.官方無意維持舊 LUNA 鏈

我們可以看到，目前官方可以說完全放棄了舊鏈的維護和發展。從項目官方和 Do Know 的社媒帳戶可以
看出，幾乎沒有關於 LUNC 的相關訊息。因此 LUNC 很容易淪為賭博籌碼。

3.有砸盤的風險

關注鯨魚的最新資訊可以看到，鯨魚指標維持的供應鏈沒有增加，表明零售經銷商支持了大部分的收益。
此外，這也表明鯨魚在 LUNC 方面保持著謹慎的態度。

在美股比特幣等不斷下跌，市場沒有基本面利好的情況下，LUNC 的暴漲將容易出現莊家隨時砸盤的情況。
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